

## 👉 Campanella à l'Isle sur la Sorgue

Comme chaque année, les choristes de la chorale Campanella se sont retrouvés en juin pour terminer l'année par un week-end festif et de détente. La musique et la convivialité sont en effet les deux ingrédients essentiels à notre fonctionnement.

Nous sommes 42 choristes à nous retrouver tous les mardis soirs pour chanter sous la direction de Jean-Pierre Devin. Cette année, nous avons donné quatre concerts : dans la basilique d'Ainay et dans l'église de Champagne en novembre, à Cailloux sur Fontaines en janvier dans le cadre du festival de chorales "A cœur ouvert", et enfin, dans l'église de Chasselay en juin, suite à l'invitation de la chorale "Le Prémaret" de Chasselay.

Notre programme reste toujours éclectique avec un mélange de musique sacrée, de chants de divers pays et diverses époques.

Cette année a vu la naissance de notre nouveau site internet qui nous a permis de mieux nous faire connaître mais aussi (et surtout), dans la partie "choristes", de travailler les nouveaux chants grâce à un logiciel qui nous facilite la tâche pour le déchiffrage et l'étude.

L'année 2016-2017 démarre avec de nouveaux projets, de nouveaux concerts en perspective, toujours dans la bonne humeur et avec le réel plaisir de chanter ensemble.

Si le cœur vous en dit, venez nous rejoindre !  
(Toutes les informations à ce sujet sur notre site).

<http://campanella-champagne.fr/>

Jean-Marc BILLET  
choralecampanella@free.fr

